

ADRIEN TRECCANI

Adrien Treccani

Metaco

Adrien Treccani dirige la société Metaco, qu'il a fondée en 2014 avec l'ambition de promouvoir les monnaies digitales et le blockchain auprès de l'industrie financière. Aujourd'hui, la société travaille sur la digitalisation de monnaies étatiques et sur l'intégration de ce nouvel écosystème à l'industrie bancaire.

Il est également chargé de cours sur la thématique du blockchain au programme de Master de l'Ecole Polytechnique Fédérale de Lausanne (EPFL).

Avant cela, il a travaillé plusieurs années en tant qu'analyste quantitatif où il s'est spécialisé dans le trading algorithmique sur les marchés des devises et commodités. Il a occupé plusieurs positions aux fonds alternatifs de Jabre Capital, d'Olympus Capital et auprès de la banque Swissquote.

Adrien Treccani est titulaire d'un doctorat en mathématiques financières du Swiss Finance Institute. Il a étudié à l'EPFL où il a obtenu un Bachelor en informatique et un Master en ingénierie financière.

Site de Metaco

www.metaco.com

Le Bitcoin et son utilisation par les cybercriminels

11.40
ADRIEN TRECCANI

Le service bancaire est en pleine révolution depuis l'arrivée du Bitcoin en 2009. Il permet de payer de pair à pair sans intermédiaire et exploite de nouvelles méthodes cryptographiques.

Les cybercriminels ont compris rapidement la nature financière du Bitcoin et l'ont, de ce fait, adopté rapidement. Ils ont effectivement identifié les possibilités de blanchiment, d'attaque par Ransomwares ou de vols par hacking.

Adrien Treccani présentera la technologie des monnaies cryptographiques. Leur aspect attractif pour les criminels sera expliqué et les méthodes de lutte employées par les autorités seront exposées.